

Tolles Trainingslager für die MSC-Jugend

Trainer Markus Kreuzberger sehr stolz auf seine Truppe

Am vergangenen Wochenende verbrachte die Kartjugend des MSC Mamming fantastische Tage vor der Sommerpause beim alljährlichen Kart-Trainingslager in Amberg.

Während Rainer Viehbeck für eine Rundum-Versorgung der Teilnehmer sorgte, glänzte Sportleiter Markus Kreuzberger bei der Fahrerbetreuung auf der Strecke.

Mit viel Spaß bei den Rundstreckenfahrten, jeder Menge Benzinverbrauch und so manchen Reifen die bis zur Unkenntlichkeit abgefahren wurden, verging die Zeit für die Jugendlichen wie im Flug. Trotz der rasanten Geschwindigkeiten harmonisierten die Erfahrenen mit Kleinsten gemeinsam auf der Strecke und es wurden stets alle Regeln der Kartbahn, sowie die Trainerhinweise beachtet.

Da sich die Kids kaum eine Pause gönnten, gab es für Markus Kreuzberger und seine Co-Trainer Sebastian Fischer und Uwe Honig viele mechanische Feinarbeiten an den Rennboliden.

Lediglich mit einem Schwimmbadbesuch in der Amberger Therme konnte die Kartjugend von der Rennstrecke gelockt werden.

Für den größtmöglichen Komfort neben der Strecke sorgte wie jedes Jahr Rallyefahrer Rainer Viehbeck, der vollgepackt mit Kühlschrank, Gefrierschrank inklusive Eis für alle und allem was das Rennfahrerherz begehrt anreiste und das Camping dadurch perfekt machte.

Wieder einmal waren sich alle einig, dass Rainer vom alljährlichen Kartlager nicht mehr wegzudenken wäre. Herzlichen Dank an dieser Stelle für die geniale Verpflegung.

Die gute Zusammenarbeit des Mamminger Rennstalls machte Markus Kreuzberger besonders stolz und so versprach er seinen Fahrern jetzt schon, im nächsten Jahr wieder ein tolles Trainingslager zu organisieren.

